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¿Qué espero del 
nuevo . gobierno? 

José Eduardo Estrada 
"Como obrero que soy, espero 
que se normalice la situación en 
·la que vivimos, y la vez- se otor
gue más fuentes de trabajo a la 
población. De esto depende 
nuestra existencia; del trabajo y 
la paz" seflala el entrevistado, 
quien dijo ser constructor. �-----1 

Felipe Merido Arce 
"Nosotros somos obreros, espe
ramos trabajo y paz en El Salva
dor", expuso, mostrando espe
ranza en que el nuevo gobierno 
haga lo que es debido con la cla
se trabajadora, ya que es la más 

• sufrida en este conflicto armado 
que se libra en la nación. Añadió 

que el presente gobierno muestra confianza, 
esperándose los resultados de su acci9nar. 

Francisco GondJez 
"Lo que queremos es que mejore 
la situación política, económica 
y militar, a fin de trabajar mejor 
y poder desenvolvernos. mejor" 
seflaló el señor Francisco Gon- · r j 
zález. Asimismo, dijo que era ur-

. gente que el gobierno actúe lo 
más pronto posible en estas '----'=----t 
áreas a fin de disminuir el caos. 

Antonio Rivas 
"Todos los salvadoreños espera
mos la paz", señala, exponiendo 
que es el pueblo quien 511fre y 
saca adelante.a El Salvador, ya 
que la fuerza de voluntad para el 
trabajo hace que se sobreponga 
a toda crisis existente. "Los poli

�=��� ticos lo único que deben de dar-
nos es la tranquilidad social para vivir tran
quilos y trabajar tranquilos", expuso. 

Elías Figueroa 
"Sí el estar en el gobierno no es 
un negocio.�speramos que el ac: 
tual gobierno busque por los me
dios pacíficos la paz en el pals. 
Los humanos actuamos de estí
mulos y respuestas. Si a mí me 
pegan una bofetada, yo respon
deré con otra. Si ellos buscan la 
paz por la vfa armada, tendrán guerra", ex
puso el entrevistado. 

.----Arias optimista con----. 

ofe-rta de paz. de Cristiani 
Luego de escuchar el discurso inaugural del 

presidente Cristiani, el mandatario costarri
. cense, doctor Osear Arias Sánchez, mostró su 

optimismo por un futuro mejor para nuestro 
país. 

AJ ser consultado por la propuesta de una 
comisión permanente de diálogo con el FML , 
formulada por el nuevo mandatario salvadore
ño, el doctor Arias dijo que eso es muy impor
tante y alentador. "Por supuesto, que para 
todos aquellos que como yo, pensamos que el 
diálogo no tiene sustituto, nos vemos muy opti
mistas y realmente estimulados con esta oferta 
para dialogar con la guerrilla", agregó el Pre
mio Nobel de la Paz de 1987. 

Asimismo, el presidente costarricense dijo 
que por de pronto, no se pueden emitir juicios 
en favor o en contra del gobierno re�ién inau
gurado, y hay que darle tiempo. "Sin embargo, 
es evidente que su disposición por el respeto a 
la Constitución y los derechos humanos, as( 
como la no polarización de ideas, da muchas 
esperanzas en él desarrollo polftico, económico 

y social, as( como el fortalecimiento de la demo· 
cracia en El alvador", acotó. 

�---------- Afirma Pdte. de Corte __________ _, 

Corrupción judicial no puede ser controlada 
El presidente del ór

gano Judicial del país, 
Francisco José Guerre
ro, manifestó que la co
rrupción dentro de la 
Administración de Jus
ticia "no puede ser con
trolada definitiva
mente porque nadie se 
atreve a denunciarla". 

El alto funcionario 
observó que si bien "to
dos surr,en la corrup
ción, a a· hora de pre· 
sentar las pruebas se 
acobardan y, sin eso, no 
se puede actuar". 

Sin embargo, Gue
rrero aseguró que esa 

vergonzosa práctica fue 
controlada "relativa
mente" durante su ad
ministración, que con
cluye el 30 del mes en 
curso. 

Guerrero, que dio es
tas declaraciones cuan
do asistla a la trans
misión del mando pre
sidencial, apuntó por 
otro lado, que el pro
grama de justicia que 
impulsará el nuevo Go
bierno coincide en un 
90 por ciento con los 
proyectos que desarro
lla la actual Corte Su
prema de Justicia. 

El jefe del órgano Ju-

dicial salvadoreño, e 
lamentó de no haber 
cumplido a caballdad 
con la administración 
de justicia durante el 
gobierno demócrata 
cristiano. 

"Yo hubiera querido 
hacer más, pero las cir
cunstancias llnancieras 
no lo permitieron", dijo 
Guerrero, al tiempo 

.que señaló qu la labor 
del órgano Judicial 
que preside, se dará a 
conocer en su totalidad, 
cuando se presente la 
memoria a la Asamblea 
Legislativa. 

.VIDES CASANOVA CONFIA 
EN NUEVO· AL TO MANDO 

El ex ministro de De
fensa, general Eugenio 
Vides Casanova asegu
ró tener confianza en el 
trabajo que desempe
ñará el nuevo Alto 
Mando de la Fuerza Ar
mada, aunque advirtió 
que "todavla hay un 
largo camino que reco
rrer" para lograr la pa
cificación del país. 

Vides Casanova dijo 
estar satisfecho de Ja 
labor que desemper'ló 
como Ministro de De
fensa.durante los cinco 
años de gobierno demó
crata cristiano de Na
poleón Duarte, ya que 
durante ese periodo, la 
institución castrense se 
habrla profesionali
zado en todos los aspec
tos, en especial en 
cuanto al "respeto de 
los derechos humanos". 

Agregó que la Fuerza 
Armada, está hov en 

d!a "en la mejor condi· 
ción de obtener la vic· 
toria y alcanzar la paz 
para el pals". 

"Todavía hay un lar-

go camino que reco
rrer, pero conflo en la 
capacidad del Alto 
M.ando del nuevo Go
bierno para seguir ade-

!ante", dijo Vides Ca
sanova, al tiempo que 
as guró que la Fuerza 
Armada cuenta con la 
voluntad y el apoyo del 
pueblo salvadoreño. 

Vides Casanova sos
tuvo que la guerrilla 
salvadoreña no ha lo· 
grado perturbar el pro
ceso democrático de la 
nación, a pesar del In
cremento de sus accio
nes bélicas. 

El mililar, que pasó a 
sítuaclón de retiro, 
cjentro de la institución 
castrense reveló que 1 
nuevo presidente de la 
República, Alfredo 
Cristiani enfrentó pre
siones "de mucha g n
te, aún de la Fuerza 
Armada" que pedían 
que continuara en el 
cargo "pero es justo sa
lir y dejar el espacio a 
otras generaciones", 
puntualizó. 


